## 96 aktive Musiker

Pfinztal-Berghausen (ee). Über einen zweijährigen Berichtszeitraum informierte die Mitgliederversammlung des Harmonikarings Berghausen (HRB). Deren Resümee "Alles stimmig" wurde mit respektablen Zahlen verdeutlicht. Der HRB zählt 365 Mitglieder mit einem Durchschnittsalter von 38 Jahren. In vier Generationen musizieren 96 Aktive, von denen 39 unter 18 Jahren alt sind. Das Spektrum sei breit gefächert, meinte Vorsitzender Stefan Eisen.

Im Bereich der musikalischen Förderung von Kindern im Vorschulater heißt das Programm "Singenbewegen-sprechen". Zum musikalischen Angebot gehört auch eine Kooperation mit der Schlossgartenschule Berghausen. Weitere Bausteine sind Schüler- und Jugendorchester, Jugendensemble, das erste

## Breites Spektrum beim Harmonikaring

Akkordeonorchester und Oldie-Orchester. Neben dem musikalischen Leiter Ralf Schwarzien ist die Mitarbeit zahlreicher Fachkräfte im Ehrenamt bei der Instrumentenausbildung unerlässlich. Das hohe Ausbildungs- und Spielniveau soll gehalten werden. Die reduzierten Freiräume von Kindern und Jugendlichen machen die Jugendarbeit schwieriger. Für die neue Jugendleitung mit Nadine Michelberger und Tabea Adler werden die Herausforderungen nicht geringer. An die Geschehnisse im Berichtszeitraum erinnerter Schriftführer Stefan Schneider. Die Bilanz von Kassierer Gerhard Girrbach wies eine solide Gesamtlage aus.

solide Gesamtlage aus.

Die Wahlen brachten folgendes
Ergebnis: Vorsitzender Dieter Hattemer, stellvertretende Vorsitzende
Edeltraud Berggötz, Kassierer Gerhard Girrbach, Schriftführerin Sina
Konstandin. Termine 2017 sind am
1. Mai der Radler- und Wandertreff
in der Kulturhalle, am 8. Oktober
das Konzert und am 2. Dezember
die Adventsfeier.